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11_ 3002 der Beilagen zu den Stenographischen Protokollen 

des Nationalrates XVII. Gesetzgebungsperiode 

Anfrage 

der Abg. Huber, Ing. Murer, Schönhart 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend fehlende Richtlinien für Förderungsmaßnahmen 

Anläßlich der Ausschußberatungen zum Grünen Bericht 1988 kam zur Sprache, daß 

das Bundesministerium für Land- und Forstwirtschaft Jahr für Jahr land-, forst

und wasserwirtschaftliche Förderungsmaßnahmen vollzieht, ohne daß nach gültigen 

Richtlinien vorgegangen wird. Dies geschah zumindest bei der Grenzlandförderung 

und beim landwirtschaftlichen Wasserbau, aber auch in anderen Bereichen. 

weiters kommt es durch unterschiedliche Richtlinien in den einzelnen Bundesländern 

bzw. unterschiedliche Auslegung durch Landesbehörden. ebenfalls zu Ungleichbehand

lungen von Förderungsfällen. 

Um diese Mißstände zu beenden, richten die unterzeichneten Abgeordneten an 

den Herrn Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft die nachstehende 

Anfrage 

1. Für welche land-, forst- und wasserwirtschaft lichen Förderungsbereiche des 

Bundes gibt es gültige Richtlinien ? 

2. Aus welchen Jahren stammen die einzelnen gUltigen Förderungsrichtlinien ? 

3. Für welche speziellen land-, forst- und wasserwirtschaftlichen Fördenmgs-

bereiche gibt es derzeit keine gültigen Richtlinien ? 

4. Wann wird dieses Versäumnis nachgehol t ? 

5. Was unternimmt das Ressort zur Vereinheitlichung von Landesförderungsrichtlinien ? 

6. Was unternimmt das Ressort zur einheitlichen Auslegung von Bundesförd~rungs

richtlinien durch Landesbehörden ? 
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